

INFORME

REPRESENTACIÓN ABRIL 2018

LUNES 23 DE ABRIL

Por encargo del congresista Mario Mantilla, realizamos labor de revisión de documentación recibida por la oficina de coordinación en la ciudad de Ilo, así como realizamos la revisión del programa que se cumplirá en la presente semana de representación, a fin de coordinar las entrevistas con los representantes de instituciones que serán visitadas.

MARTES 24 DE ABRIL

REUNIÓN CON EL DIRECTOR DE LA UGEL ILO – PROFESOR ISIDRO ESTRADA CANAVIRE.

Por encargo del congresista Mantilla, nos reunimos con el director de la Unidad de Gestión Educativa Local de Ilo profesor Isidro Estrada Canavire, con la finalidad de realizar seguimiento a la problemática que atraviesa la I.E. Carlos A Velasquez de Olo, así como el proyecto de inversión de la I.E. Fe y Alegría.

Respecto a la I.E. Carlos A Velasquez, el profesor Isidro Estrada, indicó que ha realizado el seguimiento al expediente administrativo N° 1760-2018 de fecha 15 de enero del 2018 dirigido al PRONIED, por lo que se ha comunicado con la jefa de PRONIED Sra. Añaños, así como el especialista de dicha entidad representada por el Arq. Portilla, con la finalidad de conseguir los módulos requeridos para los alumnos de la institución educativa. Así como ha realizado gestión con la jefa de mobiliario y módulos Srs. Rosa Herrera Costa.

Asimismo expresó que el PRONIED ya viene culminando el perfil para la construcción de la I.E. Fe y Alegría, y que presumiblemente su ejecución estará a cargo de la empresa Southern Perú mediante la modalidad de Obras por Impuestos. Por otro lado respecto a la Cuna Jardín San Gerónimo, que antes pertenecía a la Fundación por los Niños del Perú, ha iniciado una solicitud de trámite de

saneamiento físico legal con la Municipalidad Provincial de Ilo, así como existe otro trámite en el ministerio de la presidencia al respecto.



MIÉRCOLES 25 DE ABRIL

REUNIÓN CON GRUPO DE EX TRABAJADORES JUBILADOS DE LA EMPRESA SOUTHERN PERÚ COOPER

Por encargo del congresista Mantilla, recibimos en la oficina de coordinación del despacho a un grupo de ex trabajadores jubilados de la empresa minera Southern Perú Cooper, quienes realizaron la entrega de un documento informativo de la

problemática social respecto al incumplimiento del pago de acciones laborales por parte de la empresa mencionada, pese a haber obtenido sentencia favorable en la Corte Suprema de la República, así como pronunciamiento favorable del Tribunal Constitucional.

Al respecto dan a conocer la existencia de los siguientes expedientes judiciales, uno en el 20° juzgado civil de Lima signado con el número 10251-1997-0-1801-JR-CI-13, otro en el 25° juzgado civil de Lima con número 18044-2010-0-1801-JR-CI-25, y en el 27° juzgado civil de Lima el expediente número 41368-2014-0-1801-JR-CI-27.



REUNION CON DIRECTIVOS DE AFOCAT-ILO

Por encargo del congresista Mantilla nos reunimos con el sr. Jesus Martinez (gerente) y los directivos representantes de AFOCAT-ILO, quienes hacen entrega de una propuesta de ley cuyo objeto es poder brindar su cobertura a nivel nacional, y poder competir al nivel de las aseguradoras supervisadas por la SBN; asimismo hacen presente que tienen pendiente un proceso de inconstitucionalidad sobre la desaparición del AFOCAT.

JUEVES 26 DE ABRIL

REUNION CON EL SR. HENRY PALOMINO CENTENO – REPRESENTANTE DE DISCAPACITADOS DE ILO.

El sr. Henry Palomino solicita que se presente una propuesta legislativa, cuyo objetivo es la modificación del art 29 del Reglamento de modalidades del Programa de Complementación Alimentaria, aprobado por R.M. N° 167-2016-MIDIS, el cual establece que los alimentos que les proporcionaban antes de la dación del reglamento en mención, se les entregaba en crudo de manera individual, sin embargo con el nuevo reglamento se ha establecido que para la entrega de los mismos deben acreditar un establecimiento donde los preparen para su consumo final.

Al respecto el congresista propuso revisar dicha problemática social que atraviesan los discapacitados de Ilo, a fin de buscar alternativas de solución.



REUNION CON TRABAJADORES DE LA GERENCIA REGIONAL DE PRODUCCION.

Los directivos del sindicato de trabajadores de la Gerencia Regional de Producción solicitan al congresista Mario Mantilla, el apoyo en la gestión de sus pagos por concepto de CAFAE, el cual fue materia de un proceso judicial obteniendo sentencia favorable a los trabajadores.

El congresista Mantilla hace la observación de que se trata de un tema judicializado, y por ser el poder judicial un ente autónomo, deben agotar sus instancias a fin de no interferir en dicho poder del Estado, sin embargo se comprometen en hacer llegar un documento con el resumen de los datos del proceso y trámite administrativo.

VIERNES 27 DE ABRIL

REUNIÓN CON REPRESENTANTES DEL SINDICATO DE COMERCIANTES DEL MERCADO PACOCHA

Los representantes del mercado Pacocha, se dieron cita en la oficina de coordinación del despacho, en la que el congresista Mantilla dio cuenta del estado del proyecto de Ley N° 64-2016/CR, que se encuentra en despacho de Oficialía del Congreso para su ingreso a debate del pleno y su aprobación por allanamiento luego de haber sido observado por el ejecutivo.

Al respecto los interesados hacen saber al congresista, que harán llegar cartas dirigidas a los miembros directivos del congreso para que se priorice en la agenda el proyecto de ley para su debate y aprobación.



REUNION CON EL ALCALDE DEL C.P. DE LUCCO-LLOQUE

En reunión con el alcalde del C.P. de Lucco sr. Claudio Mamani, y el presidente de la comunidad sr. Richard Chancolla Flores, el congresista Mantilla les dio a conocer que respecto a su pedido de información sobre el estado del Proyecto de Inversión de construcción de la Represa de Juiñas con código SNIP 63321, el director de Gestión Ambiental Agraria ing. Alberto Hajar, ha dado respuesta indicando que dicho proyecto de inversión pública ha sido cerrado.

Se informó también que el proyecto de construcción de la represa que se proyectaba para un financiamiento de 10 millones de soles, fue cerrado por un documento de desistimiento del Alcalde de Lloque.



INVITACION REALIZADA POR LOS TRABAJADORES DEL MINISTERIO PUBLICO DE ILO.

En dicha reunión los trabajadores del Ministerio Público de la jurisdicción de Ilo, plantearon al congresista Mantilla sobre la problemática de aumento de sueldos, nivelación de sueldos y otros; por lo que se les indicó que esta problemática debe ser rsuelta por su sector correspondiente, así como del Ministerio de Economía y Finanzas mas no es de competencia del congreso, sin embargo se les recomendó que hagan llegar al despacho un documento con el resumen de su problemática a fin de gestionar los pedidos de información correspondientes.



